



REALSCHULE IN DER GLEMSAUE | DITZINGEN

12. Dezember 2020

[Version Internetseite](#)

Sehr geehrte Eltern,
die aktuelle Situation erfordert immer wieder neue Umsetzungen, eine klare Voraussicht und eine hohe Flexibilität von allen Beteiligten.

Für die kommenden Tage bis Weihnachten möchte ich Ihnen noch einige Informationen und Umsetzungen mitteilen.

Aktuelle Situation

Die Konferenz des Kabinetts am letzten Freitag (11.12.20) ergab bisher keine weiteren Auflagen für die Schulen, welche aktuell relevant wären. Dies wird ggf. am Sonntag (13.12.20) beschlossen. In Voraussicht auf das was kommen könnte und in Anbetracht der aktuellen Situation mit Covid haben wir schon weitere Schritte beschlossen. Diese gelten ab dem kommenden Montag (14.12.20):

Der Schulsport

Der Schulsport findet nicht mehr als praktischer Unterricht statt. In den Sportstunden wird es nicht mehr zu intensiven Aktivitäten kommen. Wir werden die Sporthalle nicht für praktischen Sportunterricht aufsuchen. Statt dessen unterrichtet der Sportlehrer im Klassenzimmer. Dies wird jedoch ein Unterricht sein, der das Thema Sport umfasst. Es ist aber auch möglich, dass ein Lehrer, nach Rücksprache mit der Schulleitung ein anderes Fach unterrichtet, in dem ein hohes Defizit der Klasse besteht.

Vertretung von Ausfällen

Derzeit haben wir einige Lehrer, welche bis zu den Weihnachtsferien ausfallen. Dies wird teilweise durch Lehrer vertreten, die dann statt dessen den Sportunterricht ausfallen lassen. Alle an der Schule beteiligten arbeiten derzeit am Leistungslimit und können nicht noch mehr Überstunden machen. Wir nutzen somit alle Ressourcen, die wir haben.

Masken in den Pausen

Es häufen sich die Vorfälle der nicht richtig angezogenen Masken. Ich bitte Sie die richtige Handhabung mit Ihren Kindern erneut zu besprechen.

Neue Bereiche Schulhof

Auf dem Pausenhof Süd, also dem Pausenhof der Realschule, befindet sich seit einer Woche eine gelbe Markierungslinie. Ab Montag den 14.12.20 teilt diese den Pausenhof in zwei Bereiche:

Zwischen dem Gebäude und der Linie besteht die Maskenpflicht. Ebenso auch auf der Kletterpyramide.

Zwischen der Linie und der Außengrenze des Schulgeländes darf die Maske abgenommen werden. Dabei ist ein **Abstand von mindestens 1,5 m** einzuhalten. Wir hoffen, dass diese Freiheit genutzt und nicht ausgenutzt wird und wir nicht Sanktionen aussprechen müssen. Dies ist im Sinne von uns allen!

Unterrichtstage vor den Weihnachtsferien

Für die **Klassenstufen 8-10** besteht Fernunterricht.

Für die **Klassenstufen 5-7** gilt:

Der Montag (21.12.) und der Dienstag (22.12.) sind die (voraussichtlich) letzten Schultage vor den Weihnachtsferien. Der Unterricht findet am Montag von der 2. – 11. Stunde und am Dienstag von der 1. – 4. Stunden statt. Davon sind die 3. und die 4. Stunde Klassenlehrerstunden.

Die Präsenz im Unterricht ist an diesen beiden Tagen freiwillig. Sie können Ihr Kind zu Hause lassen, jedoch ist es dann verpflichtet am Fernunterricht teilzunehmen. Nach wie vor hat Ihr Kind dabei die Holschuld für Aufgaben.

Sollten Sie Ihr Kind an diesen beiden Tagen nicht in die Schule schicken wollen, so müssen Sie dies schriftlich bis zum Donnerstag, 17.12.20 beim Klassenlehrer mitteilen. Dies hat versicherungstechnische Gründe und ist auch in Bezug auf die Aufsichtspflicht relevant. Nachschreiber können jedoch an diesen Tagen selektiv eingeladen werden.

Gesundheitserklärung nach den Weihnachtsferien

Die Gesundheitserklärung nach den Weihnachtsferien entfällt. Eine Erklärung der Erziehungsberechtigten zum Gesundheitszustand der Schülerinnen und Schüler wird nicht mehr verlangt. Diese muss damit nach den Weihnachtsferien nicht mehr erneut vorgelegt werden.

Krankmeldungen allgemein ab dem 14.12.20

Damit Sie uns in Zukunft die Krankmeldungen einfacher mitteilen können und wir die Sekretärinnen wesentlich entlasten, haben wir zwei weitere Möglichkeiten erstellt. Wir bitten Sie daher von einem Anruf im Sekretariat abzusehen und statt dessen diese zu nutzen.

Diese sind:

Die E-Mailadresse: **Krankmeldung@Realschule-Ditzingen.de**

oder (und das ist uns am liebsten)

Auf unserer Internetseite finden Sie im geschützten Bereich der Krankmeldungen nun ein Formular, welches Sie für die Krankmeldung und einer Nachricht nutzen können. Zudem ist es möglich, ein Attest oder ein Schreiben anzuhängen.

<https://www.realschule-ditzingen.de/fuer/eltern/krankheit-entschuldigung/online-krankmeldung/>

Benutzername: **bitte beim Klassenlehrer erfragen**

Passwort: **bitte beim Klassenlehrer erfragen**

Damit sind wir im Bereich der Digitalisierung wieder ein Schritt weiter.

Ich wünsche Ihnen schöne und entspannte Tage bis zu den Weihnachtsferien

Karel Adamec

Schulleiter

Realschule in der Glemsaue